

Grußwort

des Regierenden Bürgermeisters von Berlin, Kai Wegner,
für die Festival-Medien zum 20. Festival of Lights vom 4. bis 13. Oktober 2024

Das Festival of Lights ist seit seiner Premiere im Jahr 2005 ein Publikumsmagnet. Jedes Jahr begeistert es nicht nur viele Berlinerinnen und Berliner, sondern auch immer mehr Gäste aus der ganzen Welt.

Ich bin sicher, so wird es auch in diesem Oktober wieder sein, wenn Künstlerinnen und Künstler markante historische und moderne Bauwerke unserer Stadt zehn Festivalabende lang mit Licht und Farben zum Strahlen bringen.

Zumal wir uns diesmal auf eine ganz besondere Ausgabe freuen dürfen: Das 20. Jubiläumsfestival steht an und das wird unter einem wunderbaren Motto feierlich begangen. Es lautet: „Celebrating Freedom“ und passt perfekt zu Berlin und in diese Zeit: Nur wenige Wochen nach dem Festival jährt sich der Tag des Mauerfalls zum 35. Mal. Berlin wurde damals zur Stadt der Freiheit – zu einer weltoffenen Metropole, die Menschen aus aller Welt fasziniert und die Berlinerinnen und Berliner stolz macht auf ihre Stadt.

„Celebrating Freedom“ erinnert uns daran, wie kostbar Freiheit ist. Freiheit ist uns nicht einfach geschenkt. Freiheit muss jeden Tag verteidigt, erkämpft und gelebt werden.

In diesem Sinne: Freuen Sie sich mit mir auf ein unvergessliches Festival of Lights 2024, das die Freiheit feiert, die uns verbindet und sie in besonderer Weise zum Strahlen bringt.

Mein Glückwunsch zudem an dieser Stelle an alle, die für dieses außergewöhnliche Festival stehen: Die bereits bei den vergangenen 19 Ausgaben dafür gesorgt haben, dass es zu einem der beliebtesten und bekanntesten Lichtkunstfestivals der Welt werden konnte und die diese Erfolgsgeschichte fortschreiben – insbesondere den Veranstaltern, ihren Partnern sowie allen beteiligten Künstlerinnen und Künstlern.



Kai Wegner
Regierender Bürgermeister von Berlin